

Organización de EE.UU. por Nobel de la Paz para médicos de Cuba



Washington, 6 may (RHC) La organización estadounidense Codepink pide entregar el Premio Nobel de la Paz a la brigada médica internacional Henry Reeve de Cuba, que actualmente lucha contra el coronavirus SARS-Cov-2 en una veintena de países.

La agrupación feminista y pacifista instó en su página digital a apoyar una solicitud al Comité del Premio Nobel de la Paz para que considere incluir a los galenos del país caribeño a la lista de candidatos de este año, aun cuando ya pasó la fecha límite para las nominaciones.

Todavía hay una posibilidad, si podemos convencer a un miembro del comité para agregarlos a la lista de nominados. Si reunimos suficiente apoyo en todo el mundo, creemos que podemos hacerlo, señaló.

En medio de esta pandemia global sin precedentes en la historia moderna, hay un grupo de un pequeño país que ha brindado esperanza e inspiración a personas de todo el mundo: los médicos y enfermeras cubanos que forman parte de la brigada Henry Reeve, manifestó Codepink en la petición dirigida al panel del premio.

La solicitud, que ya reunió más de dos mil 600 firmas virtuales de apoyo tras publicarse en el sitio web de la organización este martes, destaca que esos profesionales de la salud trabajan ahora en 22 países para luchar contra la Covid-19, enfermedad causada por el coronavirus.

En reconocimiento a su magnífica solidaridad y desinterés, al salvar miles de vidas mientras ponen las suyas en riesgo, le instamos a que les otorgue el Premio Nobel de la Paz de este año, expresa el texto.

La petición recuerda que la brigada, oficialmente Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, es solo una parte del sistema médico cubano, y ha estado en la primera línea brindando ayuda en condiciones de emergencia.

Antes de la Covid-19, los siete mil 400 trabajadores de salud voluntarios de ese cuerpo habían tratado a más de 3,5 millones de personas en 21 países devastados por los peores desastres naturales y epidemias del mundo, destaca.

Uno de sus actos más heroicos, añade el llamado, fue en 2014-2015, cuando la brigada envió a más de 400 médicos, enfermeras y otros trabajadores a África occidental para enfrentar la peligrosa pandemia del ébola.

La brigada ahora está trabajando a nivel mundial para combatir la pandemia, añade la comunicación, al resaltar la presencia cubana en naciones como Italia, Jamaica, Belice, México, Venezuela, Antigua y Barbuda, Andorra y Sudáfrica.

Aunque somos conscientes de que el período de nominación ha pasado, le pedimos al Comité del Nobel que haga una excepción dada la respuesta excepcional de la Henry Reeve a la emergencia global causada por el coronavirus, apunta el llamado de Codepink.

De acuerdo con la organización, el ejemplo de desinterés, coraje y solidaridad de esos galenos en medio de la pandemia no tiene paralelo y merece el premio por la paz más prestigioso del mundo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221960-organizacion-de-eeuu-por-nobel-de-la-paz-para-medicos-de-cuba>



Radio Habana Cuba